
智行理财网
虚拟货币交易员好赚钱吗(基金公司的交易员怎么样)

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于虚拟货币交易员好赚钱吗和基金公司的交
易员怎么样的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享虚拟货币交
易员好赚钱吗以及基金公司的交易员怎么样的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以
帮助到大家，下面一起来看看吧！
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外汇交易中，有人崇尚裸k交易，你认可吗？为什么？

首先我想纠正一点：很多人认为“资深的交易者更倾向于裸k”，这是一种错误的
市场观点。

很多交易者学习了很多指标，测试和使用了一轮之后，发现交易还是不能盈利，，
最终兜兜转转又回到裸k，发现裸k既简单又好用，于是大家就觉得裸k才是神。另
外市场中，大道至简的论调又非常流行，裸k看起来简单，符合大道至简的思想，
于是就慢慢流行起来了。

到底裸k是真好用还是假好用？今天就聊一下这个话题。

1：裸k只是一种指标，并不具有优先级。

所有的指标都是价格在图表上的表现形式，k线本质上也是一种指标。大家可以去
看一下图表上，其实不光有k线，还有柱状图以及折线图可以代替k线。也有人说均
线是从k线上演变而来的，所以均线会滞后于k线，然而事实并非如此。

例如小时级别，60日均线是之前60个小时k线收盘价的平均价格；1小时的收盘价
就是这个小时里最后的一个报价价格。

例如9点的k线收盘价=9时59分59秒的报价，就算没有k线，我们使用每小时第59
分59秒报价作为参数，也一样能够算出均线。

因此k线并不特殊，对比其他指标并没有优势，也并不具有优先级。

2：指标的有效性是根据概率分布的。
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我们回到k线的图表上说一下这个问题。

使用裸k交易要看的形态，包括k线的反转形态，例如吞没形态，例如黄昏星，启
明星形态，或者是顶底的M结构W机构。指标我们选用最常见的指标均线（均线大
家都懂），均线只有支撑作用，行情测试到均线之后会反转，均线的金叉和死叉代
表着多头或空头趋势。

使用过这些指标并经历过实战的交易者，在交易中一定会发现：出现了裸k的启明
星形态，行情有可能反转向上，但也有很多失败的情形，另外均线金叉之后，行情
没有走多头，反而下跌的情况也很多。

大家看下方图的图，图中左侧的启明星形态形成之后，行情根本就没有上涨继续下
跌，而图中右侧死叉形成行情不跌转涨。

上面我所举的例子当中的情况非常多。k线会经常失效，均线也会经常失效，当然
也有很多成功的例子，我就不再举例子了，大家自行从网上找来看看就可以。

请大家思考一下：

没有任何的数据或者证据可以证明，启明星形态比均线的金叉成功率要高，或者是
双顶形态的破位比死叉的成功率要高。所有关于裸k更好用的观点都只是一种主观
意识，如果能够证明启明星的形态比均线金叉成功率要高，那么大家都去用启明星
，早已经没有人使用均线了。

所以关于裸k好用的论调，我并不赞成，我认为最熟悉的指标就是最好用的。

3：好用的指标有哪些？以及它们的用法？

交易的前几年时间，我也在不停地学习各种指标，几乎所有的主流指标我都研究过
用过，我平时常用的就有布林，均线，黄金分割，ZigZag，MACD这些指标，下
面举两个例子，说明一下其中两个指标的简单用法。

1：布林

布利的主要用法就是以布林的上中下轨为支撑压力位置进行交易，尤其使用布林的
上轨和下轨为主。实战中，当行情测试到布林的上下轨结合反转的k线形态进场交
易。

大家看下方的示意图。
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图中蓝色的椭圆形是价格测试到布林的上下轨，形成反转k线之后行情的走势，实
战中可以在反转k线形成之后进场，止损设置在反转k线的高点或者低点。

2：黄金分割

黄金分割是很基础的指标，但是完全符合道氏理论的逻辑。在道氏理论中，趋势是
以波浪的形式上涨和下跌的，多头趋势是：上涨-回调-上涨，空头趋势是：下跌-
回调-下跌。

走趋势就一定有回调，有回调则必须有回调比例，而黄金分割就是划分回调比例的
指标。实战中等一波趋势确立之后，在回调黄金分割38.2%，50%和61.8%的位置
分别挂单进场，统一设置止损，等待行情反转向上。

大家看下方的示意图。

下跌行情的第1浪走出来之后，等待行情回调，在黄金分割38.2%，50%，61.8%
的位置分别挂空单，统一将止损设置在前方高点，等待行情的反转。

以上的两个指标和用法都非常普通，但是非常经典，实战中用这些方法就可以组成
一套交易系统的雏形，将雏形继续测试完善，再结合资金管理就能组成一套可以盈
利的交易系统。

你也不必纠结要选哪种指标，问题的关键点并不在于指标，而是在于交易者本身，
以及交易的策略。只要选择几种自己熟悉的指标，去组合成一种可盈利的交易策略
，这就是成功的路径。

很多人选择裸k的原因也是因为它简单，好用，对交易策略有帮助；我选择布林、
ZigZag等等这些指标也是因为它简单好用，用这些指标组合成的交易系统更好执行
，所以大家不要被指标的选择困住了，没有必要。

基金公司的交易员怎么样

1，公司请操盘手是有可能的，但会从听命令的交易员开始做起，而且是组织有纪
律的团队作战，而不会说让你一个去试，看你的表现什么的说法。一定会有目标，
每天考核。

2，初级交易员也不是一般人可能做的，一般从优秀的学员里，或者是有关系，要
么就是有背景的人选。或者之前同行里做出成绩的人。
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3，初级交易员要成为操盘手，就不全是能力的问题了。这里面除了能力，还有各
种素质要求，背景很重要。因为信任度很重要。而且让你操盘就是让你赚钱。为什
么要让你赚这个钱呢？当然了，你的个人操作能力，团队控制能力也要比较强。

4，真正的有实力的公司是不会让你掏钱来做操作的。很多时候也不需要融你这点
小资金。而且很多时候都是客户挤破头地想让这些赚钱的公司来操作。所以网上网
下各种要招人找资金的公司几乎都是骗钱的。

5，还有一种公司可能看着你太聪明了。从你那骗不了钱。就会想看你的操作模式
，个人特有的技术之类。但一个有实力的公司都有自己的一套东西的。从技术到信
息，各种分析的方法。我想大家明白我的意思的。我是指各种方法，就是很多别人
没有方法和渠道。而如果一个公司傻到说要看你的操作方法，那无疑就是门外汉了
，这类是骗技术的。

6，现在...1，公司请操盘手是有可能的，但会从听命令的交易员开始做起，而且是
组织有纪律的团队作战，而不会说让你一个去试，看你的表现什么的说法。一定会
有目标，每天考核。

2，初级交易员也不是一般人可能做的，一般从优秀的学员里，或者是有关系，要
么就是有背景的人选。或者之前同行里做出成绩的人。

3，初级交易员要成为操盘手，就不全是能力的问题了。这里面除了能力，还有各
种素质要求，背景很重要。因为信任度很重要。而且让你操盘就是让你赚钱。为什
么要让你赚这个钱呢？当然了，你的个人操作能力，团队控制能力也要比较强。

4，真正的有实力的公司是不会让你掏钱来做操作的。很多时候也不需要融你这点
小资金。而且很多时候都是客户挤破头地想让这些赚钱的公司来操作。所以网上网
下各种要招人找资金的公司几乎都是骗钱的。

5，还有一种公司可能看着你太聪明了。从你那骗不了钱。就会想看你的操作模式
，个人特有的技术之类。但一个有实力的公司都有自己的一套东西的。从技术到信
息，各种分析的方法。我想大家明白我的意思的。我是指各种方法，就是很多别人
没有方法和渠道。而如果一个公司傻到说要看你的操作方法，那无疑就是门外汉了
，这类是骗技术的。

6，现在很多都是招黄金，白银，外汇的操盘手，业务员，交易员等等。如果你问
为什么不操作A股，他们会告诉你很多理由。但我想你经过我的提示已经明白真正
的理由是什么了吧？
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比特币等虚拟货币大跌的原因是什么？

哈喽大家好，我是滴神；滴福记(DFG，DigitalFinanceGroup)致力于为大家普及
区块链相关知识，传递最新的区块链行业资讯，分享有关区块链的趣闻。欢迎大家
点赞和关注。

比特币等虚拟货币大跌的原因是什么？

大跌的原因是庄家操盘。有过投资经验会看K线数据的人都知道，现在加密货币这
个市场已经被大机构大庄家所控制，常常会有莫名其妙的拉盘，也有莫名其妙的砸
盘。多空争夺毫无预兆。即便偶尔有利好利空消息，也都是庄家开始运作的借口。

因为没有监管，所以这个市场人为操纵的痕迹很明显，只能通过交易所来进行一些
限制。但假如交易所也和庄家一起加入收割韭菜的行列，那谁进来都不管用，除非
有实力和庄家打对台。

外汇交易容易赚钱么

想要通过外汇交易赚钱，或许或会比股票交易更难实现！

大家都知道股票交易中存在着“一二七定律”，站在金字塔顶端百分之10%的人
能够实现盈利，20%的中间人群盈亏持平，而多达70%的投资者都是10%盈利人群
的炮灰。。。

外汇投资可能比股票交易更加残酷。因为影响因素更多，变化更大，存在的风险隐
患更加难以捉摸。

投资A股需要聚焦、关注国内的市场动向，政策变化，很多人都看不明白、研究不
清楚，常常悟错方向，选错风口，亏得底裤朝天。。。

外汇投资还需要格外留意国际形势的变化、贸易风口的转向、甚至是国与国之间关
系的冷暖。。。很多信息渠道国内是相对闭塞的，外面发生的事情我们大都不清楚
，小道假消息也很多，非常容易被误导，一不留神，压错宝，亏个头破血流都是非
常正常的。

况且，外汇交易是24小时不间断的，我们投资者每天盯着A股大盘6个小时都觉得
疲惫而乏味，24小时盯着行情变化，身体受得了么？

由于时差的关系，欧美外汇交易市场在夜间往往更为活跃，而且欧美市场的汇率波
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动对于其他货币的影响也更加深远，尤其是美金，基本是其他货币的参考。不能密
切关注美金汇率的变化，想通过外汇投资赚钱，简直是痴人说梦。

时间不早，还是洗洗睡吧，即便是职业投资人，做外汇赔本的也不少。作为普通人
，还是稳妥点在A股炒炒股票吧。

关于虚拟货币交易员好赚钱吗和基金公司的交易员怎么样的介绍到此就结束了，不
知道你从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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